

強い、中央区チーム

グラウンドゴルフの2大会で見事優勝 ナイターソフト

七月十八日に行われた第十回グラウンドゴルフ大会と、二十一、二十二の両日に開催された第三回九地区対抗二百六十歳ナイターソフトボール大会の二大会で、中央区チームが、見事優勝を飾りました。

四十人が参加。イン、アウトとも安定した成績の中央区チームがとりもチームに一点差の301点で優勝しました。準優勝は302点でとりもチーム、三位は、321点で緑区チームとなりました。

北緯四〇度運動公園多目的グラウンドで行われたグラウンドゴルフ競技は六チーム約

個人の部では、一位が43打（イン21・アウト22）で中央区チームの下道裕一さん、二位は45打（イン25、アウト20）でとりもチームの横田和夫さんが、三位には同じく45打（イン22、アウト23）でとりもチームの日向惣次郎さんがそれぞれ入賞しました。第十三回九地区対抗二百六十歳ナイターソフトボール大会は、北緯四〇度運動公園野



ナイターソフトボール大会で見事優勝した中央区チームの皆さん



チームの優勝に貢献した下道枝和さん（中央区チーム）のショット

球場で行われ、九チームが熱戦を展開。接戦の末、中央区チームが優勝を飾りました。試合はA、B、Cの三ブロックに分かれ、三チームずつで予選リーグが行われました。



決勝リーグ、旭日区チームと上区チームの試合。攻撃は旭日区チーム

予選ブロックはAブロックを旭日区チーム、Bブロックを中央区チーム、Cブロックを上区チームがそれぞれ勝ち進み、決勝リーグを戦いました。決勝リーグでは、中央区チームが二勝で優勝。準優勝は一勝一敗で上区チーム、三位は二敗で旭日区チームとなりました。

ふだい盆踊り太鼓愛好会 ただ今、会員募集中!!



前列がふだい盆踊り太鼓愛好会の皆さん。中央は顧問の中村弘三さん

うねとり荘夏まつりや村内外のイベントなどで軽快に太鼓響かせ活動をする「ふだい盆踊り太鼓愛好会（澤口ヨシ代表、会員十人）」では、ただ今会員を募集しています。太鼓に興味のある方であればどなたでも加入できます。「太鼓をやってみたい、太鼓が好きという方は気軽にご連絡

絡ください」と澤口代表は話していました。同愛好会は太鼓を通じてたくさんの人と触れ合いながら、村に伝えられてきた盆踊り太鼓を後世に伝える架け橋になりたいと願い、平成十年四月に結成されました。

▽連絡先：澤口ヨシさん（☎ 35-2561）

入札の結果

◇普代地区白井漁港地域水産物整備工事 ▽入札年月日：平成十六年八月五日▽工事場

所：白井地内▽：請負社：菅原建設(株)▽落札額：三千三百万円▽指名業者：(株)小山組 宮城建設(株) (株)下斗米組 和山物産(株) 山口建設(株)